

Gemeinsam vernetzt

Kai Hollmann, Vorsitzender der Vertretervereinigung der VGH



Mit dem GPR führen wir als Vertretervereinigung, auch wenn und gerade weil wir die Dinge aus unterschiedlichen Richtungen betrachten, einen regelmäßigen und intensiven Austausch. Gerade im Hinblick auf die Veränderungen in der Gesellschaft und natürlich auch im Haus der VGH ist dieser unerlässlich.

Ute Jess Desavaer, Aufsichtsrätin der VGH

Mit dem Personalrat der VGH bin ich seit vielen Jahren verbunden. Nicht nur als Aufsichtsrätin habe ich erlebt, dass die Interessen im Haus kompetent und engagiert vertreten werden. Gerade die kritischen Themen konnten sich zum Guten wenden, weil der Personalrat beherzt Stellung bezogen hat. Worauf man sich verlassen kann!



Christian Thies, Gewerkschaftssekretär ver.di, Fachbereich Finanzdienste



Als ver.di Betriebsbetreuer habe ich in den letzten Jahren eng mit den Personalräten der VGH zusammengearbeitet. Dabei ist unser gemeinsames Ziel, die Interessen und Belange der Beschäftigten zu vertreten. Als Gewerkschafter*innen ist die Maxime unseres Handels immer die Verbesserung der Lebens- und Arbeitsbedingungen unserer Kolleginnen und Kollegen. Wir stehen in der Branche vor großen Herausforderungen, auch in der VGH. Die digitale Transformation verändert die Arbeitswelt nachhaltig. Dabei dürfen die Beschäftigten nicht vergessen werden. Dafür haben sich ver.di und die Personalräte der VGH in der Vergangenheit stark gemacht und erste Erfolge erzielt. Diesen Weg wollen wir auch gemeinsam fortsetzen.